

Revue de presse hebdomadaire des journaux

Semaine du 27 novembre au 3 décembre 2021

Journaux consultés :

Actualités-L'Étincelle La Pensée de Bagot La Tribune Le Reflet du Lac



Les Cantonniers M13 BB sont repartis de Saint-Jérôme avec la bannière des champions.



Les Cantonniers M13 A ont connu un parcours sans faute au Tournoi pee-wee bantam de

Deux équipes M13 triomphent en tournoi

PATRICKTRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY. Les premières bannières de tournoi de la saison 2021-2022 ont été remportées au cours du dernier week-end par deux équipes M13 de Hockey Magog.

Invités à la dernière minute pour Drummondville.

remplacer une formation qui s'était désistée, les Cantonniers M13 A ont enlevé les grands honneurs du Tournoi provincial pee-wee bantam de Sherbrooke.

La formation dirigée par Mario Letendre a remporté ses quatre rencontres, dont la finale au compte de 4-2 face aux Voltigeurs-2 de

L'attaquant Nathan Rathier a connu tout un tournoi en participant à 14 des 15 buts de son té la compétition avec un verdict nul (3-3 vs équipe, soit un total de 8 buts et 6 passes en Saint-Laurent), mais ils ont ensuite enfilé quatre quatre joutes.

De leur côté, les Cantonniers M13 BB ont remporté le titre de leur catégorie lors du 47e Tournoi provincial pee-wee M13 de Saint-Jérôme.

Les protégés d'Éric Dandenault ont débuvictoires consécutives, dont un gain de 4-1 en finale face aux Rapides de Beauce-Nord.

Maverick Perron a été le meilleur marqueur des Cantonniers avec 9 points (6-3) en 5 rencontres.



Le Club de curling et social de Magog a tenu son 22º Tournoi spaghetti, le 20 novembre dernier. En classe A, les gagnants ont été Francine Fontaine, Paul-André Bergeron, Raymond Langevin et Donald Lavoie (sur la photo), alors qu'en classe B, le quatuor gagnant était formé de Suzanne Gosselin, Richard Hébert, Eugène Lemay et André Guilbault, L'événement était organisé par Jacques L'Écuyer. (Photo gracieuseté)

OUVERTURE DE LA SAISON DE SKI?

Assistera-t-on à l'ouverture prochaine de la saison de ski? C'est en tout cas ce que souhaitent les stations Owl's Head et Orford, qui ont mis en marche leurs canons à neige il y a un peu plus d'une semaine. Le début de saison, faut-il le préciser, est dépendant des conditions météorologiques qui sont particulièrement changeantes ces jours-ci. Pour une mise à jour, consultez le www.lerefletdulac.com.

COMPÉTITION D'ESCALADE

Le Centre d'escalade D-Vert de Magog sera le théâtre d'une compétition provinciale d'escalade de blocs, ce samedi 4 décembre. Plus d'une centaine de participants âgés entre 8 et 15 seront présents. La compétition sera organisée par la Fédération québécoise de la montagne et de l'escalade (FQME). Cinq Magogois membres du club D-Vert devraient prendre part à cette épreuve du circuit de développement.

Par ailleurs, soulignons la belle performance du Magogois Joshua Heckroodt, qui

a obtenu une septième place de la catégorie des 12-13 ans à la Coupe du Québec disputée le 20 novembre dernier à Laval. Il a atteint son objectif de participer à la finale. Ces épreuves d'escalade de blocs se tenaient dans le cadre du circuit compétitif de la FQME.

DEUX SEPTUAGÉNAIRES TOTALISENT SEPT PODIUMS

Deux nageuses de 70 ans et plus. Angèle

Southière et Lina Courtois, étaient les représentantes de l'Estrie lors d'une compétition des maîtres nageurs samedi dernier au complexe aquatique de Brossard, Mme Southière a totalisé quatre podiums alors que sa collègue en a ajouté trois autres. Au total, 80 nageurs de 19 clubs étaient présents à cet événement se déroulant avec plusieurs restrictions sanitaires.





Vous êtes une personne malvoyante ou non voyante? Vous connaissez quelqu'un dans cette situation?

Le Conseil des Aveugles de Memphrémagog est un organisme qui aide les personnes handicapées visuelles ou en perte de vision suite à un diagnostic d'une maladie de l'œil.

Nous sommes là pour vous aider, vous guider vers des organismes qui répondront à vos besoins. Nous avons des activités diversifiés, des rencontres et des déieuners-conférences.

Notre mission est la promotion et la défense des droits et ce, depuis 61 ans. Notre organisme est subventionné par le SACAIS.

> Pour informations: 819 868-0091 www.conseildesaveuglesdememphremagog.com 95, Merry Nord, local 228, Magog



Les Cantonniers maintiennent la cadence

PATRICKTRUDEAU

ptrudeau@lerefletdulac.com

HOCKEY. Avec deux autres gains au cours du dernier week-end, les Cantonniers continuent de se maintenir dans le peloton de tête de la Ligue de développement M18 AAA du Québec.

Évoluant à deux reprises devant leurs partisans, les Magogois l'ont facilement emporté 7-0 devant le Collège Esther-Blondin, vendredi dernier, avant de triompher plus difficilement du Collège Notre-Dame au compte de 2-1, dimanche après-midi. Il s'agissait pour eux d'une troisième victoire consécutive et d'une huitième à leurs neuf dernières sorties.

En date du 28 novembre, la troupe de Stéphane Robidas (45 pts) se trouvait au troisième rang du classement général, tout juste derrière Lévis (51) et Châteauguay (46 pts).

Les Grenadiers seront d'ailleurs les visiet ils seront précédés par les Vikings de Saint-Eustache vendredi à 19 h, une équipe qui domine le classement de la division CCM (38 pts).

le Challenge CCM M18 AAA au Saguenay (15 au contre le Collège Notre-Dame... 19 décembre).

EN BREF...



Le capitaine Éli Baillargeon a connu un teurs à l'aréna de Magog, ce samedi à 13 h 30, week-end de six points, dont cinq mentions d'aide dans la même rencontre vendredi

dernier. (Photo Le Reflet du Lac - Patrick Trudeau

À noter qu'il s'agira des derniers matches un match, vendredi dernier face au Collège derniers matches et il totalise 15 points à ses à domicile pour les Cantonniers en 2021, Esther-Blondin, en récoltant pas moins de cinq puisqu'ils disputeront ensuite deux joutes sur mentions d'aide. Baillargeon a complété son la route (10 et 11 décembre) avant d'entamer week-end avec un but, dimanche, lors du match

Le jeune Raoul Boilard en est un autre qui connaît de bons moments. L'attaquant de Le capitaine Éli Baillargeon a connu tout 6'01«a inscrit un but dans chacun des trois



Raoul Boilard est l'un des joueurs les plus réguliers sur le plan offensif depuis quelques semaines. (Photo Le Reflet du Lac – Patrick Trude

15 dernières rencontres...

Absent depuis quelques rencontres, le défenseur Jérémie Dumas-Larouche a inscrit deux buts vendredi dernier à son retour au ieu. Soit dit en passant. Dumas-Larouche et Jules Boilard ont été officialisés comme assistants au capitaine au cours des derniers jours..



Mario Durocher congédié par le Titan Pour la deuxième fois de sa carrière,

le vétéran entraîneur Mario Durocher s'est vu montrer la porte de sortie par le Titan d'Acadie-Bathurst. Durocher a été relevé de ses fonctions le 25 novembre dernier, alors que son équipe montrait une fiche de 9-9 2 après 20 rencontres régulières. Âgé de 58 ans, Mario Durocher était en poste depuis trois ans au sein de la formation acadienne. Il y avait également effectué un premier séjour entre 2004 et 2006.

Bien connu en région à titre d'ancien entraîneur-chef des Cantonniers de Magog M18 AAA, il possède une longue de feuille de route dans la LHJMO avec 546 victoires en 1114 joutes régulières derrière le banc.

Il demeure encore à ce jour le seul entraîneur à avoir mené les Cantonniers à la conquête de la Coupe Air Canada (maintenant Coupe Telus) en plus de 40 ans d'histoire.



Manger en famille la traditionnelle pizza du vendredi du Café du Flâneur de Saint-Camille.

Partager en amoureux la côte de bœuf sur feu de bois de la Maison Boire, à Granby.

Découvrir le Riverain du Ripplecove Hôtel & Spa, classé 4 diamants. Pour sa mise en valeur des produits du terroir, sa carte des vins exceptionnelle

Goûter à la salade de truite fumée des Bobines à La Ruée vers Gould de Linawick.

Se délecter du **falafel** de Beat & Betterave, à Frelighsburg, puis assister à un spectacle intimiste sous le même toit.

Prendre (enfini) une bouchée de la réputée poutine inversée du restaurant Auguste, à Sherbrooke.

JETEZ UN ŒIL AU MENU DES CANTONS-DE-L'EST -INCLUANT UNE CARTE DES VINS INCOMPARABLE!

cantonsdelest.com

LE REFLET DU LAC ie 1





2 décembre 2021 16h20 / Mis à jour à 21h09

Deux écoles de l'Estrie fermées pour deux jours à cause d'éclosions



L'école Desranleau de Sherbrooke sera fermée vendredi et lundi dans le but de limiter la propagation de la COVID-19 chez les élèves. Jeudi après-midi, l'école

comptait 38 cas répartis dans 10 classes.

Même situation à l'école primaire Saint-Jean-Bosco de Magog où près de la moitié des classes étaient touchées par des cas de COVID-19. Jeudi en fin de journée, il y avait 30 cas dans l'école, dans plusieurs classes et sur plusieurs niveaux scolaires.

« Presque tous les niveaux d'enseignement sont touchés à l'école Desranleau. Environ 300 tests de gargarisme ont été utilisés par les élèves au cours des derniers jours », indique le Centre de service scolaire de la Région-de-Sherbrooke, qui précise que l'école située à l'intersection de la rue Galt Est et du chemin Galvin à Sherbrooke compte 390 élèves en tout.

Les employés et les parents des élèves ont été informés de la situation par courriel au cours de la journée de jeudi. « Le CSSRS tient à rassurer les parents des élèves et les membres du personnel de l'école Desranleau; bien que l'établissement soit tout à fait sécuritaire, des mesures d'appoint seront ajoutées (rehaussement du port du masque, annulation des activités parascolaires et des sorties scolaires) et une vigilance de tous les instants sera exercée lors du retour à l'école des élèves, prévu pour le mardi 7 décembre », mentionne l'organisation.

Du côté du Centre services scolaire des Sommets, on indique que la situation à l'école primaire Saint-Jean-Bosco sera réévaluée lundi par la Santé publique de l'Estrie.

En tout, 22 écoles du CSSRS sont touchées par au moins un cas de COVID-19, la majorité (17) étant des écoles primaires.

21 écoles sont touchées au CSS des Hauts-Cantons, 16 dans les Sommets, 8 dans la commission scolaire Eastern Township et six dans les écoles privées de l'Estrie.

École alternative publique Memphrémagog: une rencontre obligatoire pour les parents intéressés

Le 1 décembre 2021 – Modifié à 8 h 39 min le 3 décembre 2021

Par le reflet du lac



L'ancien pavillon de La Relance est situé sur la rue Sherbrooke. (Photo : Le Reflet du Lac - Pierre-Olivier Girard)

ÉDUCATION. Les parents intéressés à inscrire leurs enfants à l'école alternative publique Memphrémagog (ÉPAM), qui accueillera ses premiers élèves en août 2022, sont invités à une rencontre d'information obligatoire le 7 décembre prochain, à 19 h.

Étant donné le nombre de familles intéressées et considérant le contexte de la pandémie, la rencontre se déroulera à distance, en virtuel. Pour s'inscrire, il suffit de se rendre sur le site Internet du Centre de services scolaire des Sommets (en cliquant ici).

Bien que l'école soit nouvelle, tous les cycles peuvent ouvrir, de la maternelle à la 6^e année. Le nombre de classes sera déterminé en fonction des inscriptions. Notons qu'il n'est pas nécessaire d'avoir débuté sa scolarité en mode alternatif pour y avoir accès.

«L'école alternative permet aux élèves d'acquérir autrement les mêmes connaissances, car l'enseignement s'adapte au rythme et au style d'apprentissage de chaque enfant et se déploie à partir des passions et des intérêts des élèves. De plus, l'école alternative valorise le rôle des parents en tant que coéducateurs et cogestionnaires de l'école», affirme Sébastien Bérard, un des bénévoles engagés dans ce projet.

Après la rencontre du 7 décembre, un formulaire d'inscription sera envoyé aux parents intéressés. La sélection est quant à elle prévue en janvier prochain.

Rappelons que l'École alternative publique Memphrémagog verra le jour dans l'ancien pavillon de la Relance situé sur la rue Sherbrooke à Magog.



L'école secondaire l'Escale de Val-des-Sources frappée d'une éclosion de Covid-19

Val-des-Sources(RL) —On remarque présentement une hausse marquée des infections de Covid-19 en Estrie et la région des Sources n'y échappe pas, alors que l'école secondaire l'Escale est actuellement aux prises avec une éclosion.

Telle est la constatation qu'en fait le CIUSS de l'Estrie, alors que ces derniers ont transmis une note à l'attention des parents d'élèves, ainsi qu'aux membres du personnel de l'école le 25 novembre dernier.

Dans cette note qui a été publiée sur Facebook, il est notamment question d'une situation impliquant à ce moment, entre 10 et 15 personnes ayant testés positives à la Covid-19. Or, un appel à la vigilance et une série de recommandations ont alors été donnés par la direction de la santé publique.

Parmi celles-ci, on retrouve le respect des consignes d'isolement pour les élèves qui auraient eu des indications en ce sens ou encore étant considérés à risque ou non adéquatement protégés. Il est également mention de procéder à un test de dépistage par gargarisme, dont la trousse et les informations nécessaires ont été transmises par l'école.

D'autres indications sont la limitation de sorties non essentielles, éviter les contacts avec les gens vulnérables à la Covid et l'arrêt temporaire des activités parascolaires, de sports et de loisirs. De plus, compte tenu de la situation, le port du masque est de nouveau exigé en tout temps à l'école

C'est donc avec le support de la Santé publique que la direction de l'établissement scolaire secondaire a pris en charge la situation et s'est assurée de diffuser l'information, ainsi que les différentes étapes à suivre aux parents des élèves.

À noter, l'école demeure actuellement ouverte bien qu'elle soit sous surveillance, la situation n'est présentement pas hors de contrôle; il s'agit en fait de procédures faites pour accentuer la détection et aider à réduire les risques de propagations du virus dans la communauté.

Par ailleurs, la municipalité de Val-des-Sources a laissé savoir un peu plus tôt cette semaine, qu'elle suspendait pour sa part, l'ensemble des activités de loisirs organisées par la ville ayant lieu à l'école l'Escale, et ce, pour une période indéterminée, justement en raison de cette hausse de cas de covid en milieu scolaire.





Le 27 octobre dernier, le centre de la petite enfance Pop Soleil de Richmond s'est vu offrir un chèque au montant de 1000\$, par le club Lion Richmond – Melbourne pour aider à l'aménagement d'une aire de jeux qui sera fait après la construction d'un nouveau bâtiment en 2022. L'ajout pourra accueillir 39 nouveaux enfants pour l'amener à un total de 99.

SIXIÈME TIRAGE

Au profit du Centre de répit Théo Vallières

Windsor (GA) —Dans le cadre de la campagne de financement du Centre de répit Théo Vallières, Roxane Vallières, du Centre de répit Théo Vallières, et Claude Frenette, éditeur Actualités — L'Étincelle, ont procédé à un sixième tirage le 25

novembre dernier. Ainsi, Judith Lachapelle a gagné 700 \$ alors que Nicole Rivard a mérité 250 \$. Pas moins de 400 billets sont en circulation au coût de 60 \$ l'unité. Le prochain tirage aura lieu le 2 décembre.





Actualités - L'Étincelle • www.actualites-letincelle.com • mercredi 1 décembre 2021